



Working Group
Additive Manufacturing

BST eltromat International gehört zu den führenden Anbietern von qualitätssichernden Systemen für bahnverarbeitende Industrien. Das Unternehmen bietet Lösungen für Bahnlaufregelung, Bahnbeobachtung, 100%-Inspektion, Farbmessung, Farbmanagement, Registerregelung sowie Automatisierung an. Das Produktportfolio reicht von Einzelkomponenten über anschlussfähige Systeme für Neumaschinen und Nachrüstungen bis hin zu kompletten Automatisierungs- und Workflow-Lösungen.

BST eltromat setzt seit einigen Jahren erfolgreich additiv gefertigte Komponenten, sowohl in der Fertigung als auch in Endprodukten ein.

BST eltromat International is one of the leading suppliers of quality assurance systems for web processing industries. The company offers solutions for web run control, web inspection, 100% inspection, color measurement, color management, register control and automation. The product portfolio ranges from individual components and connectable systems for new machines and retrofits to complete automation and workflow solutions.

BST eltromat has been successfully using additive manufactured components for several years, both in production and in end products.